



Présentation de l'enseignement d'exploration Sciences de l'Ingénieur

publié le 11/01/2011

Descriptif :

Un outil pour présenter l'enseignement d'exploration SI en 2nde

La présentation des enseignements d'exploration aux élèves de 3ème et à leurs parents se fait habituellement de manière globale par le Conseiller d'Orientation Psychologue du collège.

Pour faire le choix de l'enseignement d'exploration, l'élève et sa famille ont besoin bien souvent de précisions qu'ils peuvent trouver lors des Journées Portes Ouvertes ou lors de moments de présentation des lycées.

C'est pour eux l'occasion d'avoir un contact particulier avec un enseignant qui va les éclairer sur les activités, les méthodes de travail...

Afin de présenter l'**enseignement d'exploration Sciences de l'ingénieur**, les enseignants de S.I. peuvent s'appuyer sur la PréAO proposée. Son format peut permettre à chaque lycée de la personnaliser en fonction des spécificités de l'établissement...

 [Présentation enseignement de Sciences de l'Ingénieur en 2nde](#) (OpenDocument Presentation de 3.4 Mo)

Il est également possible de la visualiser directement en ligne. Toutefois, sur cette version il manque les commentaires avisés d'un enseignant...

 [Présentation enseignement de Sciences de l'Ingénieur](#) (Flash de 670.1 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.